



SALVAMOS EL PLANETA

ECO – LOGISTICS



100% ENVIOS – CERO EMISIONES

SI ALGO TIENE QUE SALIR BIEN, SALDRÁ BIEN

www.ecologisticsweb.es



SALVAMOS EL PLANETA

(16-02-2017)

Bruselas Advierte a España de que debe mejorar la calidad del aire en Madrid y Barcelona o tomarán medidas drásticas.

Dan un plazo de dos meses para hacer los ajustes necesarios o habrá una sanción.



SALVAMOS EL PLANETA

OPINIONES

Miguel Ángel Revilla, (Presidente de Cantabria).



En una visita que hicimos a la fiesta de los Machucos que se realiza en Arredondo todos los años, tuvimos la suerte de poder conocer a Miguel Ángel Revilla y poder charlar con él, entre las cosas que hablamos, le contamos la idea de nuestro proyecto, que entonces solo lo teníamos como una idea, le pareció una idea fabulosa y que le veía muchísimo futuro y él fue en un principio el que nos animó a utilizarla para nuestro proyecto y cuando la tuviéramos acabada, nos pidió que se la mandáramos, que quería verla.

También nos comentó que él es un gran amante y defensor de la naturaleza, nos indicó que su hobby es ir a recoger setas.



SALVAMOS EL PLANETA

Carlos López (El Dúo Harinero).



A través de uno de nuestros padres pudimos hablar con el CEO del Dúo Harinero y mostrarle nuestro proyecto, le pareció una idea fabulosa y nos indicó que tal y como se está poniendo el asunto de tráfico en la almendra de Madrid, con las restricciones de tráfico, él utilizaría nuestros servicios para la entrega de facturas y recogida de cobros, también podría utilizarlo para pedidos urgentes de poco volumen que actualmente los entregan los comerciales en su vehículo privado.

Una persona encantadora y nos atendió muy cordialmente.



SALVAMOS EL PLANETA

Álvaro De La Rica (Farmacia La Rica)



Visitamos esta farmacia y estuvimos presentándole nuestro proyecto y le gustó muchísimo, se mostró muy interesado en el desarrollo de una tienda Online para todos sus productos de parafarmacia, estaría dispuesto, si nuestro proyecto fuera real, a encargarnos la tienda Online a cambio de nuestros servicios de transporte.

También nos comentó que el entrega personalmente medicamentos a personas que por salud o discapacidad no pueden ir a la farmacia y que le vendría muy bien nuestros servicios.



SALVAMOS EL PLANETA

Jesús María González (Comabu)



A través de un familiar, conseguimos que nos recibiera el Director General de esta empresa de Pinto y así poder mostrarle nuestro proyecto.

Quizá fue a la persona que más le gustó nuestro proyecto, se quedó maravillado y nos felicitó por la gran idea.

Le comentamos que en el Dúo Harinero les podría interesar para la entrega de facturas y recogida de cobros, a lo cual se mostró muy interesado, comentándonos que él también lo utilizaría para esta misma función, ya que en la actualidad lo hace con los repartidores y hay veces que no pueden esperar y se quedan cobros sin recoger y más de una vez le han perdido alguna factura.

En cuanto al envío de mercancía, nos comentó que él tiene sus repartidores y que suelen ser envíos grandes, pero que en campaña de Navidad sí que le interesa y además muchísimo, ya que tiene muchas cestas y lotes que entregar y se le colapsa el reparto, teniendo que utilizar a Seur lo que le sale muy caro y le da mucho trabajo.

Después de hablar con esta persona, nos dimos cuenta que con la entrega de lotes, jamones y cestas de Navidad tenemos otro gran nicho de mercado.



SALVAMOS EL PLANETA